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* ПРИМЕТА  ВРЕМЕНИ

С раннего утра по позднего вечера
будет промежуточным звеном 
между УФМС и населением. В 
чем заключается работа много-
функционального центра? У него 
может быть много направлений, 
но основное – прием граждан по 
прописке, выписке, оформлению 
паспортов. Чтобы в очередной раз 
не стоять в очереди, человек сда-
ет все документы в МФЦ, а центр 
передает в УФМС на регистрацию. 
В апреле этого года МФЦ должны 
были открыть в здании бывшего 
детсада «Василек», даже были вы-
делены кабинеты, но до сих пор 
там не сделан ремонт, и когда он 
будет сделан, неизвестно. Руко-
водство УФМС обращалось в Ад-
министрацию Белоярского округа 
за содействием в создании МФЦ, 
но вопрос не решился. Хотя ана-
логичный центр уже существует 
в г. Первоуральске и пользуется 
большим спросом. Отсутствие та-
кого звена, как МФЦ, провоцирует 
огромную очередь. 

После всех жалоб граждан в наш 
район приезжало руководство 
Главного управления ФМС. По-
смотрели, как работает отделение 
и в каких условиях. Надо сказать, 
что все кабинеты УФМС занима-
ют 43 кв.м, кабинеты узкие, негде 
разместить архив, отсутствуют 

(Окончание.  Начало на стр. 3)

места для ожидания, и на таком 
маленьком «пяточке» скапливает-
ся огромная толпа людей. Также 
в отделении много проблем с тех-
ническим оснащением, оно старое, 
часто выходит из строя, из-за чего 
время приема населения, есте-
ственно, увеличивается, постоян-
но сбои с напряжением в сети… 
Население само удивляется, в ка-
ких условиях приходится работать 
сотрудникам УФМС. А Главное 
управление объясняет ситуацию 
отсутствием средств. 

Как-то в нашей газете было 

опубликовано письмо жителей, 
которые жаловались на плохие 
условия, в которых приходит-
ся работать сотрудникам УФМС. 
Администрация БГО была в курсе 
письма, однако снова никак не по-
способствовала решению вопроса, 
хотя нынешний глава, который 
ранее занимал должность началь-
ника полиции, прекрасно знает, 
как живет отдел в целом и УФМС 
в частности.

В настоящее время рассматрива-
ется вопрос о переезде отделения 
УФМС в здание Центра госсанэ-
пиднадзора по ул. Центральной. 
Планируется занять кабинеты на 
первом этаже здания, там, конеч-
но, огромные площади, а значит, 
есть где разместить посетителей, 
и достаточное количество кабине-
тов. Но вот насколько это все бы-
стро произойдет, пока не известно.

Но, несмотря на все проблемы, 
Юлия Васильевна очень деликатно 
относится к своим посетителям, 
всегда ровным, спокойным голо-
сом ответит на все интересующие 
вопросы, подскажет, как правиль-
но заполнить бланки. И хотя вре-
мя приема заканчивается в 17.00, 
с работы она уходит очень поздно, 
беря домой документы, которые 
необходимо обработать.

Людмила ТОКМАНЦЕВА.  
Фото автора. 

С 1 января 2015 года въезд и выезд из России для всех граждан 
СНГ будет осуществляться только по загранпаспортам. Ис-
ключение составят государства, входящие в Таможенный союз 
и Единое экономическое пространство.  Как передает сайт МИД 
РФ, подобные меры введены с целью установить единый порядок 
пересечения государственной границы России, а также повыше-
ния эффективности контроля за миграционными процессами.  
Из сообщения МИД РФ: «Обращаем внимание на то, что въезд 
и выезд из Российской Федерации для граждан государств, с ко-
торыми подписано межправительственное Соглашение о взаим-
ных безвизовых поездках от 30 ноября 2000 года, по-прежнему не 
требует получения виз и сохраняет свой предельно либеральный 
режим».  Изменить для граждан стран СНГ правила въезда в 
Россию предложил Дмитрий Медведев в декабре прошлого года. 
Премьер отмечал, что переезды через границу должны стать 
цивилизованными. И вот глава Правительства подписал по-
становление, которое запрещает гражданам Таджикистана 
въезжать в Россию по обычным паспортам. 


